

Aumentan las violaciones de DD.HH. en Antioquia

Antioquia registra el 30 por ciento del total de las violaciones a los Derechos Humanos en el país.

Así lo reveló el informe 'Entre el sueño de la paz y la guerra', presentado por la Coordinación Colombia - Europa - Estados Unidos (Ceeu), nodo Antioquia. Wiston Gallego, representante de la fundación Sumapaz, denunció que en este semestre se han presentado 251 agresiones contra líderes sociales, defensores de Derechos Humanos, campesinos, sindicalistas y estudiantes del departamento.

"Vemos que unas de las principales agresiones son las detenciones arbitrarias, como una manera de criminalizar las protestas sociales y populares", dijo Gallego.

Según el Instituto Popular de Capacitación (IPC) y la Personería de Medellín, desde el 2012 se han registrado más de 2.000 denuncias de víctimas por casos de desplazamiento intraurbano que afectaron a 9.322 personas.

Durante este mismo periodo ocurrieron seis desplazamientos masivos en Medellín, de los cuales cuatro involucraron a población de especial protección como indígenas y afrocolombianos.

José Girón Sierra, del IPC, sostuvo que entre 2010 y 2011 hubo un aumento del 60 por ciento en el fenómeno.

Finalmente, Fernando Quijano, director de Corpades afirmó que se están detectando varias bases de los 'Urabeños' en San Félix, San Cristóbal, San Antonio, Altavista y en el Centro.

"Hacemos un llamado a la Fuerza Pública. Tenemos indicios de que hay 48 hombres que están operando en esas zonas", concluyó.

Carmen Yanury Serna Pino

Para EL TIEMPO
Medellín

http://www.eltiempo.com/colombia/medellin/aumentan-las-violaciones-de-ddhh-en-antioquia_12886502-4